
 

 

 Le comité directeur du SOBC 

  

 Sens, le 6 septembre 2024 

 

Compte-rendu de l’assemblée générale  

Du vendredi 6 septembre 2024 

 

L’assemblée générale du Sens Olympique Badminton Club (SOBC) a été déclarée ouverte à 19h45 le 06/09/2024 à la salle 

plénière de Roger Breton SENS.  

Quorum : 

Le quorum s’élève à 25% des effectifs totaux du club à la date de l’Assemblée Générale, soit 40 personnes. 22 adhérents 

étaient présents à la réunion et 18 adhérents avaient donné leur procuration, soit un total de 40 adhérents, le quorum étant atteint, 

les décisions peuvent être validées. 
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Remerciements 

Je remercie Sandrine qui a tenu quasiment seule la commission Jeune, les jeunes du groupe 2 et Thomas pour leur aide sur le 

groupe 1 et leur patience avec les plus jeunes, Corinne qui a maintenu et maintient son engagement sur les entrainements du 

vendredi sur 10 séances annuelles, l’entraineur Yan CORVELLEC de la société Forme Total Sport qui continue de prodiguer des 

entrainements de qualité et un investissement indéniable pour nos jeunes. Je remercie les membres sortants du comité directeur 

pour leur aide et leurs actions pendant leur présence au sein du bureau : Corinne, Martine, Sandrine, Anais, Kevin et Christian.  

Je remercie également la Ville de Sens et le service des sports pour leur aide, soutien et accord pour l’organisation de nos 

évènements, le prêt des installations et du matériel. Le CODEP et la Ligue pour leur aide, conseils et soutien dans nos actions. Les 

partenaires locaux pour leur aide dans nos projets.  

J’ai un remerciement particulier pour Bruno Pothier et Jérôme Deligand, qui dispensent bénévolement des entrainements le mercredi 

auprès de tous les adhérents du club. J’ai également un grand merci pour l’ensemble des bénévoles qui œuvrent saison après 

saison au bon maintien des créneaux, des ventes de volants, de la bonne réalisation des tournois et des évènements (buvette, table 

de marque, courses, installations, rangement etc…) sans qui nous ne pourrions pas faire autant. J’espère vous voir de plus en plus 

nombreux pour continuer à dynamiser notre club.  

 

Rapport moral de la Présidente 

Point sur les effectifs du club : légère augmentation des adhérents : 163 adhérents contre 158 l’année précédente.  

Le club remonte progressivement au niveau des saisons avant covid (156 en 19-20 et 171 en 17-18). Nous avons eu cette année 

58 nouveaux licenciés et donc 63% de renouvellement de licence. Le ratio entre les hommes et les femmes se creuse avec 37% de 

femme contre 41% l’année dernière.   

Concernant les jeunes, 63 licenciés cette année contre 54 l’année précédente soit 16% d’augmentation et comme pour les adultes, 

63% de renouvellement. Le ratio homme femme est quasi identique aux adultes avec 38% de filles. 

 

Ecole de Badminton Labellisée : A noter qu’en raison du peu d’accueil d’évènements jeunes et de participation aux évènements 

CODEP ou Ligue cette saison, l’école de badminton perd une étoile. Un des objectifs sera de récupérer le niveau 3 étoiles et 

d’encourager davantage les jeunes à participer aux animations du CODEP et de la Ligue BOFC (27% de compétiteurs parmi les 

jeunes).  

Rapport moral est adopté :  
- Pour : 39 voix 
- Abstention : 1 voix 
- Contre : 0 voix 

 

  



Rapport d’activité 

COMPETITIONS organisées ou accueillies par le club : 3 officielles et 2 internes 
VETS : 185 joueurs, 18 tableaux, 289 matchs, 48 clubs, 15 départements, 6 régions.  
TDS : 114 joueurs, 17 tableaux, 152 matchs, 37 clubs, 16 départements, 6 régions. 
Championnat de L’Yonne Séniors : 80 joueurs 11 tableaux. 
Promobad de Noel Interne Jeunes : 36 joueurs de simple 54 matchs en 1 soirée.  
Promobad de Mai Interne Jeunes : 34 joueurs de simples 68 matchs en 1 soirée 
 
INTERCLUB 
Interclub Régionaux : l’équipe R2 est maintenue. Nous avons accueilli une Journée le 25 février.  
Interclub Départementaux : la D1 est reléguée, la D2 finie 4eme sur 5, les D3 et D4 finissent 2eme et 3eme sur 5. Il n’y aura pas de 
D1 cette saison. 
 
COMPETITIONS EXTERIEURES 
61 compétitions avec des belles et nombreuses réussites. C’est pourquoi, plutôt que de vous citer tous les résultats des joueurs, il 
a été mentionné ceux qui ont se sont démarqués en catégorie Adultes et Jeunes.  
Le plus compétitif : adulte : Thal ALBERGEL avec 15 compétitions et 89 matchs. Jeunes : Talia ARTISSON avec 13 compétitions 
et 64 matchs. BRAVO ! 
Le plus victorieux : adulte A. Bausseron, X. Pierron et Y. Michel ont tous 74% de victoires. Jeunes : Benjamin COLIN avec 55% 
de victoires. BRAVO ! 
 
EVENEMENTS DE LA VILLE 

Fêtes des associations, Foire de Sens, Olympiades du Grand Senonais.  

La ville de Sens nous prête les installations et du matériel, nous accorde des subventions, des créneaux, nous valide l’organisation 

de nos évènements. Il est important de montrer que le Club est également présent pour l’aider quand elle en a besoin.  

 

EVENEMENTS EXTERIEURS 

• Forum des associations au Leclerc  

• Corrida de Noel de Sport Challenge Entreprise. Merci à Alain ALBAREZ d’avoir été le représentant disponible du SOBC.  

Sport Challenge Entreprise nous prête gratuitement leur Minibus pour les déplacements de notre équipe Régionale et est en mesure 

de nous accorder des aides financières pour certains projets. Tout comme la Ville de Sens, nous nous devons d’être présents quand 

ils nous sollicitent.  

 

EVENEMENTS INTERNES 

Nous avons tenté un certain nombre d’évènements pour animer les créneaux. Certains ont été un franc succès, d’autres un peu 

moins. BadGalette, InterneClub déguisé, BadValentin, Rencontre amicale avec les autres club, Soirée Fille, Nuit du Bad. Tout au 

long de la saison, des séances de Parabad ont été organisées par Corinne NICOLAZZO sur le créneau du samedi après-midi. Merci 

pour son implication. Pour répondre au mieux à vos attentes, questionnaire a été remis pour connaitre votre avis sur les différentes 

actions possibles.  

 

FORMATIONS  

Thomas BERTIN, Audric CHARPENTIER et Talia ARTISSON ont été formés au Module d’entrée en formation (MODEF).  

Alexander COCHRAN a validé sa formation Arbitre avec l’UNSS.  

 

LABELS REGIONAUX 

Les labels régionaux récompensent les clubs mettant en place des actions pour développer des items précis (bronze, argent, or).  

Le club candidaté à 6 Labels Régionaux (le maximum autorisé) et en a gagné 5 : 

✓ Label COM’BAD – récompense les moyens de communication du club (obligatoire pour accéder aux suivants) 

✓ Label KID’BAD – récompense l’école de Bad niveau : ARGENT  

✓ Label FUN’BAD – récompense les animations mises en place : niveau ARGENT 

✓ Label PARA’BAD – récompense l’inclusion et les animations du public en situation de handicap : niveau BRONZE 

✓ Label BAD’FEMININ – récompense les animations mises en place pour le public féminin : niveau ARGENT 

En plus des Labels, envoyés à la ville de Sens, la ligue nous crédite 121,50€ à utiliser sur leur catalogue (matériel, formation etc…) 

  



 

Rapport du Trésorier Alain Albarez 

Bilan définitif 2023-2024. 

Le bilan a été clôturé le 31 aout 2024 et se termine sur un résultat négatif de - 4869,99€  

Les principaux postes de dépenses sont le financement de l’entraîneur, les dépenses pour les interclubs régionaux (frais de 

déplacement et d’hébergement) et l’achat des volants. 

Quant à nos recettes, elles proviennent notamment des subventions, des licences et de nos deux principales manifestations (tournois 

VETS et TDS). 

La date de bilan est modifiée et sera pour la saison prochaine du 1er septembre 2024 au 30 juin 2025 afin de voter le bilan définitif 

lors de la prochaine assemblée générale en fin de saison.  

Le bilan suivant sera donc du 1er juillet 2025 au 30 juin 2026. 

 

Bilan 2023-2024 est adopté :  

- Pour : 39 voix 

- Abstention : 1 voix 

- Contre : 0 voix  
 

 

Point sur les volants Mathieu Lages 

Nous avons pris la décision d’acheter 200 volants (4180€) avant l’augmentation significative de juillet (RSL4 à 22,20€). Cela va nous 

permettre de maintenir le même prix pour nos licenciés sur une partie de la saison. La prochaine augmentation étant prévue en 

Janvier. Cette saison il n’y aura en vente que la boite de RSL 4 à 19€ (prix d’achat de 21€ - 2€ prise en charge par le club). Un test 

de vente de volants hybrides (14€) a été fait pour répondre à une demande de volant moins cher que le RSL4.  

14 boites ont été vendues sur la saison. Le reste du stock est donc réservé pour les entrainements de Yan et pour les besoins du 

club (évènements, compétitions, etc). 

Le point sur les stocks de volants utilisés pour les Interclub, compétitions, évènements et entrainements a été fait.  

L’achat de volant pour la prochaine saison devrait être moins important.  

 

 

Modalités de prises en charge du club 

Le bureau propose un nouveau fonctionnement pour les modalités de prise en charge :  

Tournois : Il sera nécessaire de faire 8 tournois au moins pour avoir une prise en charge de 3 d’entre eux dans la saison. Il n’y a 

pas de limitation (km) et les tournois du club (VETS et TDS) sont compris dans les 8 tournois.  

Vous pourrez demander l’inscription à votre tournoi directement par le club si vous avez déjà effectué vos 5 tournois ou envoyer vos 

demande avant le 25 juin comme indiqué sur la feuille des modalités (disponible sur le site internet).  

Jeunes : le club prend en charge les inscriptions au CDJ pour les jeunes. Pour les accompagnants faisant du covoiturage, le club 

propose de fournir un Cerfa de déduction d’impôt pour les frais kilométriques et d’essence (don au profit de l’association).  

Général : le forfait kilométrique a été revu à la hausse : 0,40cts du Km (0,30cts précédemment).  

Modalités de prise en charge est adopté 

- Pour 19 voix 

- Absentions 10 voix 

- Contre 11 voix 

  



 

Présentation du Projet Club 

La présidente présente le projet club avec comme axes d’amélioration :  

- Développer l’école de Badminton en récupérant la 3eme étoile et augmentant le nombre de compétiteur jeune.  

- Dynamiser, fidéliser et intéresser les adhérents à la vie du club 

- Attirer, fidéliser le public féminin et l’intéresser à la compétition.  

 

 

Election des représentants au CODEP 

Candidat représentant le SOBC au sein de l’AG du CODEP : Jérôme DELIGAND  

Pour 38, abstention 2, contre 0 : Jérôme Deligand est élu représentant du club lors de l’AG du CODEP. 

 

 

Election des membres du comité directeur 

Six membres du comité présentent leur démission : Corinne NICOLAZO, Anaïs MORLAY, Kevin SOUMOUNTHONG, Martine 

HEINTZ, Christian CATHELIN, Sandrine MANIQUET  

Les membres restants sont Cynthia DEBACKERE, Présidente, Alain ALBAREZ, Trésorier, Kevin FERET, secrétaire et Mathieu 

LAGES, responsable matériel.  

Deux nouveaux candidats se sont fait connaître : Talia ARTISSON et Audric CHARPENTIER.  

Thal ABERGEL se propose pour intégrer le bureau.  

Les statuts indiquant que la composition du bureau est de 6 membres au moins et par multiple de trois, les membres du comité 

demandent si 2 autres personnes sont intéressées pour compléter l’effectif. Aucun volontaire ne se proposant, la candidature de 

Thal ABERGEL a été déclinée mais il lui a été proposé de participer aux évènements du comité en tant qu’invité.  

Nous souhaitons la bienvenue aux deux nouveaux membres au sein du comité directeur : Talia ARTISSON et Audric CHARPENTIER 

merci pour leurs engagements.  

Vote POUR à l’unanimité  

 

Les trois dirigeants du bureau pour la saison 2024-2025 sont : 

- Présidente : Cynthia DEBACKERE 

- Trésorier : Alain ALBAREZ 

- Secrétaire : Kévin FERET 

 

Le comité directeur se compose de :  

- Mathieu LAGES 

- Talia ARTISSON 

- Audric CHARPENTIER 

  



 

Date de la prochaine assemblée générale 

La prochaine assemblée générale est fixée au Samedi 5 juillet – horaires et lieu à définir.  

 

Questions diverses 

Ouverture des créneaux : Le bureau est toujours à la recherche de bénévole pour l’ouverture des gymnases car cela reste 

contraignant pour une seule personne. La remarque d’un licencier au sujet du manque de clefs et de la difficulté de s’organiser pour 

ouvrir est un frein à l’engagement. Effectivement il y a 11 créneaux sur 2 gymnases à ouvrir et seulement 6 jeux de clefs, ce qui 

oblige soit un seul bénévole à assurer plusieurs créneaux ou à s’organiser pour les transmettre facilement. Des solutions sont 

étudiées et seront proposées auprès du service des sports de SENS.  

Modalité de prise en charge : Une question au sujet des remboursements des 3 tournois extérieur (hors VETS ET TDS) sur la 

saison 2023-2024 : comme aucun rappel de cette règle n’a été fait avant la fin de saison, qu’aucune indication n’était claire et avec 

la date du dernier tournoi le 31 août, le bureau accepte les demandes de remboursement jusqu’au 30 septembre 2024.  

Ces demandes devront être envoyées avec justificatif directement à Alain le Trésorier sur le mail : sobctresorerie@gmail.com  

 

Créneau du samedi : Le créneau du samedi après-midi sera toujours sur inscription via un tableau ou une application. Des solutions 

faciles et rapides sont à l’étude et seront communiquées par email. 

Information du Comité : lors de cette saison, nous rechercherons un logiciel de gestion d’association afin de faciliter et optimiser 

le travail niveau comptable.  

Remise de la surprise aux membres présents et licenciés sur la saison 24-25 : une gourde gravée avec le logo du club.  

 

L’assemblée générale se termine à 21h45. 
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